

Medalla de bronce para dos equipos del CEE en el Campeonato de España de Frontenis Absoluto

02/05/2016



Dos de los tres equipos presentados por el Centro Excursionista Eldense al Campeonato de España de Frontenis Absoluto, en la modalidad de Pelota Olímpica, consiguieron la medalla de bronce. En primera división, el equipo formado por Martín Aravid, Daniel Mateo y José Miguel Arroyo. Y en chicas, la pareja formada por Lidia Simón y Miriam Hernández.

Fabuloso resultado obtenido por estos jugadores en el Campeonato de España celebrado el pasado fin de semana en Santa Cruz de Tenerife.

La pareja estrella formada por el actual medalla de bronce en el Mundial sub-22, José Alpañez, y tres veces

Campeón de España Juvenil y sub-22 y Kevin Padrón, no pudieron pasar de grupos por dos razones: la juventud de los jugadores y la profesionalización de sus adversarios que llegaron a las semifinales absolutas. No obstante, ambos jugaron unas partidas muy completas.



Las chicas mientras recibían el bronce.